

Vos questions / nos réponses

au sujet du jeu

Par [admin](#) Postée le 09/02/2013 14:39

bonjour je suis joueur , j'ai détruit ma vie deux fois avec le jeu ,
j'ai été jusqu'au suicide , au maximum de ou ont peu aller avec le jeu
juste avant la mort ,
aujourd'hui sa va , ce qui m'a sauver , s'est l'amour de mes parents ,
une intelligence et un mental de fer , si nom j'étais cuit
en ce moment je suis en train d'essayer d'écrire un livre ,
a titre de prévention , et pour les gents de l'entourage ,
15 ans d'étude sur le jeu et j'ais fait le tour de absolument tous ,
je peut apporter de l'aide en répondant a n'importe qu'elle question ,
pour des personnes qui étudie le jeu ,
je pense pouvoir aider beaucoup de gents et de chercheur ,

s'est possible ?????

Mise en ligne le 13/02/2013

Bonjour,

Vous pouvez laisser votre témoignage dans l'espace prévu à cet effet sur notre site et vous pouvez aussi participer aux forums de discussions afin de faire profiter d'autres usagers de votre expérience. Si vous souhaitez vous impliquer davantage, vous pouvez prendre contact avec la structure dont nous faisons figurer les coordonnées en bas de page. C'est un CSAPA (Centre de Soins, d'Accompagnement et de Prévention en Addictologie) qui reçoit les usagers dépendants aux jeux. Peut-être que votre expérience ou votre témoignage pourrait intéresser l'équipe de professionnels qui intervient dans ce centre.

Cordialement.

Pour obtenir plus d'informations, n'hésitez pas à prendre contact avec les structures suivantes :

Permanence CSAPA Ouest Audois

3, rue du pont neuf
Lieu ressource
11300 LIMOUX

Tél : 04 68 24 30 60

Secrétariat : Lundi de 10h30 à 18h et du mardi au vendredi de 9h à 16h40 - secrétariat à Carcassonne

Accueil du public : Vendredi après-midi de 14h à 16h30

[Voir la fiche détaillée](#)